
 

２０２０年９月１１日〈金〉第２例会  第２８５６回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 

菊池捷男ガバナー公式訪問例会 ３F 大会議室 

≪ポリオプラス･ランチ≫ 

～～～～プログラム～～～～ 
◎開会の言葉              １２：３０                市原幹事 
◎点鐘                                     村木会長 
◎ロータリーソング〈奉仕の理想〉 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        村木会長 
  国際ロータリー第２６９０地区 

ガバナー       菊池 捷男（きくち としお）様 【民事弁護士】 （岡山西ＲＣ） 

地区大会副実行委員長 大森 滋（おおもり しげる）様 【薬品販売】 （岡山西ＲＣ） 

◎ＲＩテーマバナー拝受 

◎食事案内《佐々井会員のカレーライス》                    永瀬ＳＡＡ 

★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(９月４日)ＭＹ箸率報告……１６名うち４膳返却で２５％でした。 

◎会長挨拶                                   村木会長 

 

◎スマイル報告                                永瀬ＳＡＡ 

 

◎幹事報告                                   市原幹事 

１．本日例会終了後、第４回〈９月〉理事会を行います。 

２．次週１８日(金)移動例会「雪舟大喜庵清掃奉仕」です。現地集合をお願いします。 

３．１３日(日)１３:００～１４:４０「第２６９０地区ＷＥＢセミナー」開催。地区ＨＰのバ

ナーより聴講できますので是非ご参加ください。 

４．その他 

 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ ＨＣ出席率 

２０名 名  名  名  名  ％  

 

◎ガバナースピーチ                        ガバナー 菊池 捷男 様 

 

◎閉会点鐘               １３：３０               村木会長 

～～～記念写真撮影～～～ 

ＭＵ 9/9（IM･６０周年実行委員会）田上会員、村木会員、市原会員、廣兼会員、矢冨会員 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 村木 繁 副会長 廣兼重孝 幹事 市原 浩 副幹事 大畑雅之 会計 松本 満 ＳＡＡ 永瀬貴史 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <９月４日> 

◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        村木会長 
＊益田市教育委員会 文化財課 主任  中司 健一（なかつか けんいち）様 
＊２０２０学年度 米山記念奨学生  李 萌（り もう）さん （出身：中国） 

島根県立大学 博士課程 北東アジア超域専攻 （カウンセラー：矢冨会員） 
★米山記念奨学金 ９月分をお渡しします。 

 
◎９月慶祝報告    お誕生祝：なし     ご結婚祝：矢冨会員、村木会員 
 
◎会長挨拶                                   村木会長 

皆さん、こんにちは。本日は李萌さん、益田市教育委員会 中司健一様、ようこそ益田ロータリ

ークラブいらっしゃいました。「日本遺産について」ゲストスピーチをよろしくお願いします。 

今年は新型コロナウイルス感染防止のために、たくさんの行事が中止、縮小を余儀なくされて

います。９月１日の「令和２年度少年の主張益田市大会（第６８回益田市少年弁論大会）」、９月

２日開催「明誠高等学校学園祭（体育祭）」はコロナ防止の観点から出席できなくなりました。子

供たちの主張する様子を見たかったのですがかないませんでした。事前に益田東中学校の担当校

長に会い、大会開催の様子はビデオで録画しＤＶＤを送るとのことでした。県大会も各市町村代

表の全員集合で行う大会開催でなく、ビデオ審査を行うとのことでした。学校行事の卒業式、入

学式、学園祭、体育祭、など運動部や文化部の活躍を発表できる場面に制限がかかることは残念

です。 

  東京都内では、大学生は入学以来リモート授業で、会社は在宅勤務で過ごしていると聞きます。

一日も早くコロナが終息し、ＧＯ ＴＯトラベルキャンペーンで国内どこからでも楽しい旅行が

できることを切に願っています。益田の日本遺産に全国から・全世界から訪ねてきて、益田を堪

能できるように、今はアフターコロナに向けてプラス思考で準備するときだと思います。益田ロ

ータリークラブ創立６０周年事業では、大喜庵の景観看板をリニューアルすることにしています。 

                                    以上  

 

◎幹事報告                                   市原幹事 

１．臨時理事会報告･･･久城会員より退会届、８月末退会を承認しました。 

２．次週１１日(金)「菊池捷男ガバナー公式訪問例会〔ポリオプラス･ランチ〕」です。随行は

地区大会副実行委員長 大森滋様です。 ※出席確認を回覧します。 

また、例会終了後、第４回〈９月〉理事会を行います。 

３．次々週１８日(金)移動例会「大喜庵清掃奉仕」です。 ※出席確認を回覧します。 

４．令和２年７月豪雨災害義援金募金２３，０００円を８月２５日に送金しました。ご協力あ

りがとうございました。 

５．９月１日(火)開催「少年の主張益田市大会」へ支援金２万円を贈りました。 

６．９月のロータリーレートは、１ドル＝１０６円です（８月レート１ドル＝１０５円）。 

７．配付物･･･『ロータリーの友』９月号、ガバナー月信 Vol.３（P6 地区だより 新会員紹介に

松本会員 掲載） 

８．ＲＩ日本事務局在宅勤務について掲載 

９．その他 

 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ ＨＣ出席率 

２０名 １６名 １名 ０名 ３名 ８０％ 



 

◎ゲストスピーチ「日本遺産について」    益田市教育委員会文化財課 主任 中司 健一 様 

 

 

 

◎スマイル報告 

＊①教育委員会文化財課 中司様、米山奨学生 李萌さん ようこそいらっしゃいました。ゲスト

スピーチ楽しみにしています。 

②結婚祝をありがとうございます。３３年目に入りました。これからも元気に仲良くいこう

と思います。……村木会員 

 

＊結婚祝ありがとうございます。３１年目になります。「９月２３日秋分の日」に式を行いまし

た。「妻はよくガマンしています。」感謝です。……矢冨会員 

 

＊本日は益田市文化財課 中司様、萌ちゃん ようこそ益田ＲＣへ。本日早退します。スピーチ

が聞けずすみません。……廣兼会員 

 

＊本日はようこそ益田ＲＣへ。中司様、萌ちゃん よろしくお願いします。……市原会員 

 

＊教育委員会文化財課 中司主任様、本日はようこそお越し下さいました。……大畑会員 

 

＊中司様 ようこそ。スピーチ楽しみにしています。もえちゃん ようこそ。……佐々井智惠子会員 

 

＊文化財課 中司主任 ようこそ本日はよろしく。李萌さん ようこそ。……右田会員 

 

＊益田市教育委員会 中司健一様、日本遺産についての講話 楽しみにしていました。よろしく

お願いします。……青木正美会員 

 

＊中司様 お話楽しみにしています。李萌さん 研究順調ですか。会場の片すみからスマイルし

ます。……田上会員 

 

＊中司様、もえちゃん ようこそ益田ＲＣへ。今日はよろしくお願い致します。（前回のスマイ

ルを見て余程くやしかったのかＭさんが“そんなら前転できるかね”と一言。帰って前転し

てみたら簡単に出来ました。私の２勝目です！）……青木久仁子会員 

 

＊中司様、本日はようこそお越し下さいました。お話楽しみにしています。……宮地会員 

 

＊本日早退 すみません。……森本会員 

 

＊申し訳ありません。急な会議のため、早退します。……永島会員 

 

 

 

 

 

 



 Memo  
 


